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COMPTE  RENDU AG DU 25 NOVEMBRE 2022 

 Déroulement de l’assemblée : 

- Accueil  des adhérents – atteinte du quorum 

- Accueil de la présidente 

- Intervention de Mme Dumartin, adjointe déléguée à la vie associative 

- Approbation du CR de l’AG 2021 

- Election du bureau 

- Bilan des activités 2021-2022 

- Rentrée et perspectives 2022-2023 

- Bilan financier 2O21-2023 

- Intervention de Mme Burgel, présidente du CODEP33 

- Questions 

- Conclusion 

- Pot de l’amitié 

1. Accueil des adhérents – atteinte du quorum 
Les adhérents sont accueillis par Sophie et Monique. Ils sont invités à remettre les bons pour pouvoir 

et à signer  la liste électorale. Le quorum est atteint avec 97 personnes, l’assemblée générale peut 

commencer. 

2. Accueil de la présidente Marie Noëlle Lévêque : 
Mme Lévêque remercie l’assemblée pour leur présence ce soir et présente les invitées : Mme 

Dumartin , adjointe déléguée à la vie associative et Mme Burgel, Présidente du CODEP33 . Mr Daney, 

Maire d’Arès s’est excusé et sera représenté par Mme Dumartin.  Elle se concentre sur quelques faits 

saillants qui ont marqué la saison 2O21-2022 tels que les démissions de deux  animatrices ; Carole et 

Martine. Marie Noëlle remercie Mme Dumartin pour le prêt des salles, la subvention qui nous 

permet de pérenniser notre association.  

3. Intervention de Mme Dumartin, adjointe déléguée à la vie associative  
Elle félicite l’association pour son implication dans la vie associative  de la ville D’Arès, pour son 
engagement auprès du CCAS et de la Mairie dans des actions ciblées. 

4. Approbation du CR de l’AG 2021: 
 Les adhérents ont  consulté le CR de l’AG 2021 via le site internet de l’association et approuvent à la 
majorité le CR AG 2021. 

5. Elections du nouveau bureau : 
Mme Daugé Martine, secrétaire a  démissionné en date du 1er novembre 2022. Jean Louis Charlot, 
élu  responsable informatique depuis  4 ans est sortant mais souhaite se représenter. 
Mme Françoise Lavoix et Mme Joëlle Raymond se portent candidates au poste de secrétaire. 
Le vote s’effectue à main levée.  
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Mme Lavoix , Mme Raymond  et  Mr Charlot sont élus à la majorité. 
Le bureau est  maintenant constitué de 6 membres. La présidente remercie les nouveaux membres 
ainsi que Mr Charlot d’avoir renouvelé son mandat. 

6. Bilan des activités 2021-2022 par la secrétaire adjointe Sophie 

Poujardieu 
Un résultat positif dans un contexte inédit de COVID - 19 avec toujours une fréquentation élevée 
atteignant les 198 adhérents. Une année marquée par un engouement affirmé pour les cours de 
Pilates soit une moyenne de 90 participants répartis sur quatre séances hebdomadaires, une grande 
fréquentation des cours de gym tonic et gym douce sans oublier les cours de stretching et la marche 
nordique : 

– moyenne de 50 pers. sur les 2h du jeudi matin 
– et jusqu’à 40 pers. le lundi matin à 9h30 

Nos 5 animatrices aidées par notre remplaçante occasionnelle bénévole ont assuré grâce à leur 
engagement et leur professionnalisme la continuité de notre programme sportif 2021-2022 sans 
problème : des séances variées et adaptées à chacun : 
Un succès récompensé par le renouvellement de notre label qualité sport santé en avril 2022 pour la 
qualité de l’accueil des licenciés, les compétences et la formation de nos animatrices, la gestion 
sérieuse des dirigeants. 
 
Un grand remerciement à nos bénévoles : 

 qui nous ont permis d’organiser différentes manifestations :  
Les randonnées :  

- CANAL DES ÉTANGS / lundi 21 mars 2022 : 22 participants -  14 km 
- CAP FERRET / lundi 13 juin 2022 : 40 participants - 16km 

Le rendez vous festif :  
- Succès du pot de fin de saison aux Lugées version auberge espagnole. 

 qui participent à l’inventaire du matériel,  
 qui ont nettoyé et désinfecté la salle du dojo, 
 qui ont aidé à l’administration et au traitement du questionnaire de satisfaction en janvier. 

Un grand merci à nos correspondants dans chaque cours qui font le lien entre les membres du 
bureau et les adhérents. 
 

7. Rentrée et perspectives 2022-2023 par la présidente Marie Noëlle 

Lévêque 
Une rentrée dynamique et prometteuse ! 
 
 Déjà 208 licenciés ont accordé leur confiance à notre association. Toujours une grande ferveur pour 
le Pilates avec 102 adhérents soit 49 % de participants et une demande constante malgré l’ouverture 
d’une plage horaire supplémentaire à 16H45 le mardi. 14H30 de cours variés et adaptés délivrés par 
trois animatrices fidèles et habilités Pilates.  
Une participation croissante dans une atmosphère amicale : 

• Les 5 cours de Pilates font le plein avec une moyenne de 25 pers/cours 
• Entre 30 et 35 pers. pour la marche nordique 
• Fréquentation phares :  

– Le lundi matin (jusqu’à 50 pers.) 
– Le jeudi matin (jusqu'à 80 pers./2h)  
– Le vendredi au stretching (jusqu'à 30 pers.) 

• Le soir aussi les cours se renforcent avec 20 à 25 pers. en moyenne  
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Une entrée rythmée par plusieurs évènements : 
 

 Forum des Associations début septembre 

 Semaine de la non-sédentarité fin août : participation de Vis ta gym à une marche organisée 
par le CCAS/Mairie et présentation de notre association 

 Marche octobre Rose le 9 octobre : action bénévole de l’association en partenariat avec le 
CCAS, succès de la randonnée  proposée par Jean Louis avec 400 participants 

 Marche d'automne le 10 octobre entre Bassin et forêt avec 52 randonneurs (licenciés EPGV 
et invités) 

 Novembre sans tabac/ CCAS permettant à cinq personnes de découvrir le 21 novembre lors 
d’un cours d’essai la discipline du Pilates 
 

Une rentrée pleine d’optimiste avec de nouvelles perspectives pour 2023 : 
 

• AG CODEP/EPGV le 19/11/2022 : participation de Marie Noëlle et Raoul à cette journée 
variée et conviviale, très bien organisée. 

• Formations complémentaires Pilates pour nos trois animatrices : Pilates fondamental et 
séniors 

• Achats de matériels (> à 600 euros) : Balles lestées, steps et gros ballons. 
• Galette des rois le 6 janvier 2023 à la salle du football à Arès. 
• Marche Domaine de Certes en mars avec covoiturage jusqu’au port du Betey et location d’un 

bus pour le trajet entre Andernos et Audenge. 
• Participation de l’association à une réunion inter – clubs EPGV Bassin d'Arcachon à l’initiative 

du CODEP33, 
• Valorisation de notre Site internet en tant que façade incontournable et exhaustive de vis ta 

gym : notre programme et nos tarifs, nos dirigeants, notre offre de cours en ligne, nos 
évènements, notre flash infos, notre agenda, nos photos, etc.… 

• Marche Arcachon en juin avec covoiturage jusqu’au Cap Ferret et location éventuelle d’un 
bateau pour effectuer la traversée, 

• Pot de fin de saison en juin 
 

8. Bilan financier 2021-2022 par le trésorier Raoul Bauer : 
Cf. Annexe 1  

9. Intervention de Mme Burgel, présidente du CODEP33 : 
 Mme Burgel félicite le club pour : 
 

 son dynamisme, son mode de recrutement efficace, sa capacité d’innovation, 

 la formation de ses salariés, 

 son offre variée  et sa capacité à fédérer autour d’évènements festifs, 

 sa prise en compte des bénévoles, 

 sa gestion saine, efficace et efficiente, 

  sa capacité d’adaptation face à un contexte variable, 

 le renouvellement de son Label Qualité  
 

Elle précise les enjeux de la rencontre inter club du Bassin d’Arcachon organisée par le CODEP 33 le 
28 mars 2023 au Barp. Elle explique l’intérêt de cette sectorisation pour être plus proche des 
associations EPGV de la Gironde. Elle informe l’assemblée sur l’importance et les avantages de la 
formation ROB (remplaçant occasionnel bénévole). Bernard Goudet et Catherine Salaun sont 
intéressés par cette formation.  
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10. Conclusion de la présidente Marie Noëlle Lévêque 
 

Marie Noëlle déclare être très heureuse d’apporter sa contribution à l’association et remercie  une 
fois de plus : 

 Tous ceux qui ont assisté à l’assemblée générale 2022 

 Les animatrices et notre remplaçante bénévole pour leur professionnalisme et pour leur 
engagement dans la vie du club, 

 Les bénévoles pour leur dynamisme, leur soutien et leur participation à diverses animations. 
 

 Elle invite tout le monde à s’avancer pour partager le pot de l’amitié. 
 
 
 
 

Fin de l’assemblée générale 2022. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


